
第４６回新型コロナウイルス感染症対策本部会議要旨（速報） 

○実施日時／令和４年１月２０日 １０時３０分～１１時００分 

○発言要旨 

議事 発言 

次第１「本市の医

療体制について」 

※ モニタリング状況等について、資料に基づき、岡部所長から説明を行った。

【岡部所長】 

・沖縄では若者の感染割合が少なくなり、中高年者の割合が少し高くなってきて

いる傾向があり、そうすると重症者が増えやすくなるため注意が必要。 

・沖縄ではエクモを回している患者さんはいないが、一方で中等症の患者数が増

えてくるというのは本市でも気を付けないといけない。 

※ 病床の確保状況について、資料に基づき、健康福祉局から説明を行った。 

【本部長】 

・現時点で入院しているのは高齢者と考えていいか。 

【健康福祉局】 

・仰る通りです。高齢者施設のクラスターが頻発していることや、若年層でも基

礎疾患のある方などで９割以上を占めている。 

【本部長】 

・県で確保病床をさらに増やすとの話を聞いているが、その件は聞いているか。

【健康福祉局】 

・病床確保の考え方として、災害特別フェーズというものを第 5 波の後に新た

に作っており、その際には県全体で 2,500 床確保しているが、一方で 2,500 床

まで増やすと通常医療が厳しくなるので、なるべくそこまで使いたくないとい

うのが建前となっている。ただ、最悪はここまで増やさざるを得ないというのは

県から聞いているが、2,500 以上増やすという情報はきていない。 

次第２「ワクチン

の接種について」 

※ 資料に基づき、健康福祉局から説明を行った。 

【岡部所長】 

・色々なところで報道されているが、ワクチンの効果が全くないというわけでは

ないので、2回接種をきちんとやることによって重症化がかなり防げる。できる

だけ 2回接種を基本的にやって頂き、それで初めて 3回接種の効果が出てくる。

次第３「まん延防

止等重点措置に伴

う本市行政運営方

針について」 

※ 資料に基づき、事務局から説明を行った。 

【本部長】 

・ご意見あればお願いします。 

なければ、この方針で進めたいと思う。 

その他 【本部長】 

・他なにかありますか。なければこれで終了する。 

以上 


